

Y pide la participación de IP en agua y Metro

POR PATRICIA RAMIREZ

Diputados locales del PRD se manifestaron a favor de que la iniciativa privada participe en la distribución y cobro del servicio de agua potable en la Ciudad de México pues es indispensable inyectar capitales en esta área, fundamental para los ciudadanos.

Luego de que el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, abriera esta posibilidad, el diputado Humberto Morgan consideró que es indispensable romper con el tabú en este terreno y anunció que el próximo miércoles presentará ante la

Diputación Permanente de la ALDF un punto de acuerdo para apoyar esta propuesta, porque es indispensable invertir en el agua potable.

“El gobierno del Distrito Federal debe intensificar la inyección de capitales privados en los servicios prioritarios de la ciudad, como el de agua

potable y el Metro”, refrendó.

Morgan alertó que no permitir la participación de la iniciativa privada los servicios se deteriorarán cada vez más, pues los grandes subsidios tanto en el precio del agua como del Metro no se pueden canalizar inversiones para el mantenimiento de redes de agua, vías o trenes.

“Si bien es cierto que el gobierno tiene la obligación de garantizar el acceso del agua como un derecho humano, también es cierto que puede allegarse de los medios necesarios para lograrlo, siempre y cuando no renuncie a la tutela del mismo y no se privatice”, refrendó.

El diputado se pronunció porque se revisen las tarifas tanto de agua como del Metro, al indicar que de no hacerlo se seguirá impidiendo que se extiendan estos servicios a otras partes de la ciudad en donde son muy necesarios.

